

諸般の都合により、実施日変更。良いお天気に恵まれ、木洩れ日が素敵で、小風がとても気持ちよく、豊富な植生の自然観察を楽しみました。エビネの株、イチヤクソウの蕾。トンボソウなどたくさん出会いました。国吉城からの眺めも素晴らしかったです。元亀元年の朝倉攻めには、信長・光秀・木下藤吉郎・徳川家康も参加したと云われています。城主の栗屋勝久は、10年に及んだ朝倉氏の攻略に籠城戦で、一度も落城しなかったことに対し、信長は、栗屋勝久とその地侍に褒め称えたと伝わります。信長は、3日間泊ったらしいです。歴史ロマンにおもいを馳せ、城跡からの眺望や遺構を楽しませていただきました。今日も自然に感謝。出会いに感謝の一日でした。

### ◆自然観察



タツナミソウ



ミゾノウズキ



アスナロの幹



アスナロの葉：表



アシナロの葉：裏



サワガニ



ヤマボウシ



サワフタギ



コアジサイ



ミゾノウズキ



イチヤクソウ



ガンピ



トンボソウ



イチゴ



ツルアリドウシ

### ◆トレッキングの様子・歴史探訪



彌美神社



道標



岩場もあり



急坂もあり



足元に注意して



御嶽山山頂



国吉城跡へ



眺望



一服



足元に注意して



国吉城跡：堀切



国吉城跡：天守へ



下りる



下山

お疲れさまでした。